

Dr.med.Lothar Walther
Ewaldstr. 44
90491 Nürnberg

An die NN

Nürnberg,den 30.4.18

Betr.: Stellungnahme des Städtepartnerschaftsvereins Nürnberg – San Carlos zu den aktuellen Ereignissen in Nicaragua

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Städtepartnerschaftsverein Nbg.-S.C. ist sehr besorgt wegen der aktuellen Ereignisse in Nicaragua. Die autokratische Regierung von Daniel Ortega und seiner Frau als Vizepräsidentin hat berechtigte Proteste der Bevölkerung gegen Sozialabbau in Form einer Rentenreform , Umweltzerstörung (Brände/Brandrodung in den Naturschutzgebieten Indio Maiz und Bosawas, Enteignungen wg. des geplanten Kanalbaus), Einschränkung der Meinungsfreiheit und anderer Grundrechte mit Gewalt beantwortet – es gab mehrere Dutzend Tote. Aus unserer Partnerstadt San Carlos wurde uns bisher noch nicht über gewaltsame Auseinandersetzungen mit Toten oder Verletzten berichtet, und wir hoffen auf eine Änderung der Regierungspolitik und ein friedliches Ende der Auseinandersetzungen. Den Angehörigen und Freunden der Opfer gilt unser Beileid.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Lothar Walther

(Co-Vorstand des Städtepartnerschaftsvereins)